

L'Internationale, société secrète plus dangereuse que toutes celles qui l'ont précédé, et qui s'est donné la triste mission de détruire tous les monuments d'art et religieux, ou pour mieux dire, qui veut détruire toute trace du bien et de la vertu, pour élever sur leurs ruines une société sans Dieu et créée à l'image de l'enfer, vient d'échouer dans un de ses projets diaboliques. . . . Dernièrement elle avait jeté les yeux sur deux grands établissements religieux, deux monastères des Trappistes, et avait juré de les réduire en cendres. . . . Pour arriver plus sûrement à sa fin, elle députa vers l'un de ces maisons, un de ses membres, un tout jeune homme, qui sollicita hypocritement la faveur d'y être admis comme postulant. Ce pauvre aveugle, y fut reçu paternellement, mais, Dieu qui tient dans ses mains le cœur même des hommes les plus pervers, ne permit pas que cet émissaire mit à exécution l'ordre de ses chefs, et voulut se servir de cet instrument pour dévoiler la malice infernale de cette société maudite, et voici ce qui arriva : . . . A peine notre postulant fut-il introduit dans la communauté, à peine eût-il goûté de cette sainte solitude qui fait de nos couvents un paradis anticipé, et eût-il suivi les exercices pieux des religieux, qu'il se sentit profondément touché, et qu'il vint se jeter aux pieds du Père Abbé tout en larmes, pour lui faire l'aveu de l'affreuse mission qu'il avait reçu de l'*Internationale*. Il ajouta que d'autres comme lui, étaient chargés d'incendier d'autres monastères, et que tout un vaste plan de destruction avait été tracé par ces suppôts de l'enfer. Ce jeune homme après son aveu, est parti pour un pays étranger, afin de se soustraire à la vengeance qui l'attend. Et dire qu'il y a jusqu'en Canada, des membres de cette société monstrueuse et infernale !

Quelqu'un disait, en parlant de cette société : "C'est le diable qui joue sa dernière carte ; s'il perd sa partie, il pourra aller se cacher pour longtemps." Nous croyons sincèrement que le diable perdra la